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■清水委員からの質問への回答 
ＮＯ 質問・意見 回答 
１ ２、３階のプランについて、ファイリングシス

テムをとりいれるということですが、そのような

プランになっているのでしょうか。 
 ファイルは引き出し式のキャビネットに収納さ

れるのが普通だと思いますが、観音開きの書庫が

多くみられ、それも班と班の境界に背中合わせに

並べられています。（境界の砦が高く、全体では

縦割りの行政を象徴しているかのようにみえま

す。） 

・平面図中の家具については、各課

配置検討のため既存の家具を仮に配

置したものです。ファイリングシス

テムを取り入れた家具レイアウトに

ついては、別途業務にて検討中で

す。 

２ １階の減築改修棟のプランについてです。５時

閉庁になると新築棟との間のシャッターは下り、

２階への階段も閉鎖されることでしょう。廊下や

ホールなどの照明が点灯し、翌朝に消灯します。

空調はありません。 
 各部屋（ギャラリー・会議室・売店・etc）の

使用者はその部屋の責任をもって鍵・照明・空調

機などの管理をします。 
 減築改修棟の北側の入り口・西側の入り口に扉

はありません。吹きさらしです。売店・軽食店は

原則２４時間営業ですので、店の客などは表から

入り裏へぬけることができます。南側道路からの

利便性を考えると市民経済部長のところは開放的

な出入り口になります。 
 北入り口の右側には「市民ギャラリー」「市民

活動ボランティアー」の看板が下がります。左側

には「印西警察・白井分署」の看板です。南入り

口も同様です。また、新築棟との接続の入り口に

は「白井市役所」の看板です。 
 このような状況下で、警察関係者もギャラリー

来客者・推進センター・投票者など南北の出入り

口から自由に出入りします。 
 土曜・日曜祭日の吹きさらしです。常夜城です

から、暑い夏の夜あんど若者たちがたむろすしま

す。ホームレスも一夜ぐらいは過ごせます。白井

の都会的な場所です。夜行バスも、なし棚のコリ

ドール停留所に立ち寄るのでしょうか。 

・警察分庁舎については、専用のエ

ントランス及び職員用出入口を東側

に設けていますので、24 時間稼働

となった場合にも市役所とは独立し

た運営が可能です。 
・市役所閉庁時間以降及び土日祝祭

日の利用が考えられる市民活動推進

センターや市民ギャラリー部分につ

いては、シャッター等で管理区画し

他の部分へは出入できないようにす

ることでセキュリティーを確保しま

す。 
・庁舎の出入口には全て扉があり、

施錠可能です。 

３  議場について 
 減築改修棟上に４階または５階に「議場」を新

築（増築ですけど）するプランについてです。 
 工事にあたっては、新築棟は完成させて引っ越

しということですが、新築棟に「議場」がありま

せん。減築棟改修棟上に出来上がるまでには、１

年ほど掛かると思います。（白井市に１年間も議

場がないことになります）仮設を設けなければの

話ですが。 

・議場にあっては文化会館中ホール

を利用する方向で考えております。

 


